

pour ses 15 ans, le Pédibus entre au Musée historique et invite les enfants à faire la fête le 19 septembre

Créé au printemps 1999 sous l'impulsion de la déléguée à l'enfance de la Ville de Lausanne et des habitants du quartier sous-gare, le réseau de transport collectif « à pied à l'école » fête ses 15 ans. Célébration officielle de l'entrée de son logo au Musée historique de Lausanne, fête dans les jardins du musée, animations et gâteau sont au programme pour les enfants et leur famille vendredi 19 septembre à 18h au Musée historique.

balade historique

Vendredi 19 septembre, à 17h, les enfants partiront du Parc de la Grenouille, à St-François et suivront une balade guidée par Floriane Nikles jusqu'au Musée historique. Cette balade leur permettra de comprendre le rôle joué par le Musée historique pour raconter la vie de leur ville à travers les siècles et de découvrir l'histoire de Lausanne en évoquant les différents moyens de transports utilisés ce dernier millénaire.

remise officielle du dessin original du logo Pédibus au Musée historique et fête pour tous

A 18h, les enfants du Pédibus remettront officiellement le dessin original du Pédibus au Conservateur du Musée historique de Lausanne en présence de son auteur, Raymond Burki, et d'Oscar Tosato, conseiller municipal et directeur de l'enfance, de la jeunesse et de la cohésion sociale (EJCS). Le dessin réalisé par le dessinateur de presse lors de la création du Pédibus en 1999 est devenu le logo officiel de cette démarche d'accompagnement. Puis, la fête des 15 ans se déroulera dans les jardins du Musée où discours, animations et gâteau d'anniversaire seront partagés.

des stands d'information pour les parents dans les écoles

Des stands d'information autour d'un « Café-Croissants-Pédibus » pour les parents seront organisés en matinée en collaboration avec le service de la prévention routière de la police de Lausanne dans les écoles suivantes : Eglantine, Floréal, Montoie et Entre-Bois. Les enfants du Pédibus déambuleront sur le chemin de l'école avec les drapeaux du 15^e anniversaire. Les Pédibus de l'Eglantine seront accompagnés par trois collaborateurs de la Brigade routière.

les 12 «timbres Pédibus» et la campagne d'affichage

Pour fêter cet anniversaire, un concours de dessin a été organisé ce printemps dans les classes lausannoises. Plus de 950 enfants y ont participé en réalisant un dessin pour le timbre Pédibus. Parmi tous ces dessins, 12 ont été sélectionnés pour les «Timbres Pédibus» qui seront utilisés par la direction de l'enfance, de la jeunesse et de la cohésion sociale de la Ville de Lausanne.

Un tirage au sort permettra d'offrir 200 billets du Cirque Knie aux enfants qui ont participé à ce concours. Une campagne d'affichage en ville de Lausanne du **15 au 23 septembre** complète ce projet en reprenant les « timbres Pédibus » réalisés par les écoliers lausannois.

La célébration de cet anniversaire s'inscrit dans les animations de la semaine européenne de la mobilité qui se déroule du 16 au 22 septembre prochain à Lausanne.

La direction de l'enfance, de la jeunesse et
de la cohésion sociale

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec

- Oscar Tosato, directeur de l'enfance, de la jeunesse et de la cohésion sociale, 021 315 62 00
- Catherine Zaccaria, coordinatrice Pédibus, 021 315 68 07 / 36

Informations sur Internet : <http://www.pedibus-romandie.ch/>

Lausanne, le 18 septembre 2014